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ASSUNTO:  RESPOSTA PERGUNTA N.º 1015/X (4ª)  

 

 
 

Encarrega-me o Senhor Ministro dos Assuntos Parlamentares de enviar 

cópia do ofício n.º 778 de 25 do corrente do Gabinete do Senhor Ministro do 

Ambiente, do Ordenamento do Território e do Desenvolvimento Regional 

sobre o assunto supra mencionado. 

      

Com os melhores cumprimentos, 

 

 

Pel´A Chefe do Gabinete  

 
Maria José Ribeiro 
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MINISTÉRIO DO AMBIENTE, DO ORDENAMENTO DO TERRITÓRIO E DO 
DESENVOLVIMENTO REGIONAL 

      Gabinete do Ministro 
 
 

Rua de O Século, 51-2º     1200-433 LISBOA, PORTUGAL                                  
 Telef: 213232500   Fax: 213232531 

 
 
 

Exma. Senhora 
Dr.ª Maria José Ribeiro 
Chefe de Gabinete de Sua Excelência o 
Ministro dos Assuntos Parlamentares 
 
Palácio de S. Bento (A. R.) 
1249-068 Lisboa 
 

 
S/referência S/comunicação de N/referência Data 

483 27/01/2009 MAOTDR/778/09/509 
Procº 48.30 

25/02/2009 

Assunto: 
 

RESPOSTA À PERGUNTA Nº 1015/X/ (4ª), RELATIVO À CONSTRUÇÃO DA SEDE DO 
CONSELHO DIRECTIVO DO BALDIO DE PINCÃES, CABRIL, MONTALEGRE. 
 

Em resposta à Pergunta nº 1015/X/4ª, de 26 de Janeiro de 2009, encarrega-me Sua Excelência o 
Ministro do Ambiente, do Ordenamento do Território e do Desenvolvimento Regional, de 
informar V. Exa. do seguinte:  

 Em 7 de Abril de 2008, a Câmara Municipal de Montalegre solicitou o parecer do ICNB, 
no âmbito do processo de Licenciamento da Construção da sede do Conselho Directivo de 
Baldios de Pincães. Em resposta ao pedido, o ICNB remeteu a sua apreciação, na qual 
indeferia o processo. 

 
 Por solicitação do Sr. Presidente do Conselho Directivo de Baldios de Pincães, em 20 de 

Maio de 2008, no local de intervenção, realizou-se uma reunião entre dois técnicos do 
ICNB, com as valências relacionadas com o Ordenamento e a área Florestal, o 
representante do Conselho Directivo de Baldios de Pincães e o arquitecto responsável pelo 
projecto. Nesta reunião concertaram-se as diferentes questões, tendo o Sr. Presidente do 
Conselho Directivo de Baldios de Pincães ficado de enviar a nova proposta para 
apreciação.  

 
 Em 28 de Outubro de 2008, o Conselho Directivo de Baldios de Pincães solicitou um 

novo parecer ao ICNB, com base numa segunda proposta. Os serviços emitiram uma nova 
apreciação, em que a proposta é deferida de acordo com o cumprimento das 
condicionantes estabelecidas. Em 9 de Dezembro de 2008, este parecer, que aqui se 
anexa, foi enviado ao Conselho Directivo de Baldios de Pincães, com conhecimento à 
Câmara Municipal de Montalegre.  

 
Com os melhores cumprimentos, 

O Chefe do Gabinete 

 
 

Luís Morbey 










































